



祝 5周年! 「消費者行政充実ネットちば」が5歳になりました!!

5周年のつどい開催

平成25年10月31日 京葉銀行文化プラザ

消費者の視点に立った新しい消費者行政の実現と千葉県下の消費者行政を充実を目指して県内15の消費生活関連団体が参加し2008年9月に設立された「消費者行政充実ネットちば」がめでたく5周年を迎えました。これを記念して、「5周年記念誌」の発行と、ネットちばを支援してくださる皆様に参加頂き5周年のつどいを開催しました。

第一部

主催者挨拶

河野 誠 消費者行政充実ネットちば代表幹事

ご来賓挨拶

阿南 久 様 消費者庁長官

千葉県からのご来賓紹介および代表挨拶

中島 輝夫 様 環境生活部部長

ご出席いただいた千葉県議会議員のご紹介および代表挨拶

河野 俊紀 様 千葉県議会議員

講演「地方消費者行政の現状と課題」

拝師 徳彦 (弁護士、消費者行政充実ネットちば事務局長)



河野 誠 充実ネットちば代表幹事



阿南 久 消費者庁長官



中島 輝夫 千葉県環境生活部部長



河野 俊紀 千葉県議会議員

ご出席頂いた県議の皆さま (敬称略)

民主党千葉県議会議員会	河野 俊紀 矢崎堅太郎 網中 肇
公明党千葉県議会議員団	藤井 弘之
日本共産党千葉県議会議員団	丸山 慎一
千葉県議会市民ネット・ 社民・無所属の会	藤代 政夫 小宮 清子 入江 晶子
千葉県議会 生 活	大川 忠夫



講演：拝師 徳彦 弁護士

お忙しい中、駆けつけて頂きありがとうございました!

第二部

立食パーティーによる歓談と、ご出席頂いた皆さまからスピーチを頂きました。



堀江 隆夫 旭市商工観光課課長にごあいさつと乾杯の音頭をとっていただきました。

これまで県内で消費者行政活性化シンポジウムを開催してきた市町村の方々はじめ、県内外から駆けつけてくださった消費者団体の方、第一部ではお話し頂けなかった、県議の方々からお祝いの言葉を頂きました。突然のスピーチを求められた皆さんも、快く応じてくださり、楽しいお話しを頂きました。

阿南長官におかれましては気軽に記念撮影に応じて下さり、長官を囲んであちらこちらでシャッターが切られていました。(二番人気は拝師事務局長だったのでしょうか?)

また、TOKYO消費者行政充実ネットからお祝いに駆けつけて下さった釜井弁護士の紹介にあたり、司会の前野代表幹事が、ネットちばを思うあまりにおもわずCHIBAと言ってしまう一幕もあり、事務局長を慌てさせました。(釜井先生すみません)

5年間の様々な出来事と、そして未来について語り合いながら楽しいひと時を過ごすことができました。



最後は、和田代表幹事の閉会のことばで5周年のつどいは盛会の内に終了しました。

これからも、
消費者行政充実ネットちば
を宜しくお願い致します

匝瑳市シンポジウムに向けてのアンケート調査の実施

平成25年11月10日 匝瑳市農業祭り会場

消費者行政活性化シンポジウム in 匝瑳市が12月21日、多くの参加者を得て開催されましたが、シンポジウムに向けて、市民へのアンケート調査を実施しました。調査をして下さった皆様お疲れさまでした。シンポジウムの様子は後日お知らせします。

- Q2 匝瑳市に消費生活相談窓口があることを知っていますか?
- Q3 次のようなトラブルにあったことはありますか?
- Q4 被害にあった時どこかにそうだんしましたか?
- Q5 市でどのようなことをすれば消費者トラブルにあわない安全・安心な生活が送れると思いますか?



アンケートの回答数は、市内中学校の保護者の方も含めて 834件でした。
ありがとうございました。